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※会議次第及び発言要旨 

 

皆さんこんにちは。定刻になりましたので、平成２９年度第３回健康

なまちづくり推進委員会を開催させていただきます。事務局よりですね

ここでようやく素案が固まりました。まだ一部ご相談したい部分がござ

います。本日は、これまでできている部分について御説明させていただ

きますのでよろしくお願いします。 

それでは、議題に従いまして進めていきたいと思います。 

最初に会長挨拶をお願いします。 

（会長あいさつ） 

それでは早速議題に入っていきたいと思います。議事進行は会長にお

願いします。 

それでは、議事を進めたいと思います。 

議題２「健康なまちづくりプラン改定について」ということで事務局よ

り説明をお願いします。 

健康なまちづくりプラン（第２次）素案について資料に基づき説明。 

ありがとうございます。 
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何かご質問とか分からないことがありましたらどうぞ。 

補足説明をさせていただきます。 

どうぞ。 

それでは、御意見ございましたらどうぞ。 

P１３，１４で目標値の数字は、平成２９年度に掲げた数字ですか。それ

ともプラン作成時（１０年前に）に掲げた数字ですか。 

１０年前にプラン策定時に掲げた数字になります。 

他にございますか。 

P１８ですが、実績値で単位が人になっていますが、パーセントの方が分

かり易いのでは。 

受診率などの表現ですのでパーセント表示できるところは、パーセント

に変えさせていただきたいと考えています。 

データヘルス計画の数字と少し違う箇所がありますがいかがでしょう

か。 

担当と再度、確認をして正しい数字に置き換えます。 

フレイルという言葉が出ていませんが関係がないのでしょうか。 

関係がなくはありませんが、県で推奨している未病の関係もありますの

で再度、検討をさせていただきます。 

P１７，１８については、健康づくり課だけでなく、他課にもまたがって

いますので、その所管で健康づくりに役立っている事業を掲載していま

すので、担当の方と調整をし、反映するものは反映させたいと思ってい

ますが、素案の段階では特に意見がありませんでしが、担当と検討させ

ていただきます。 

他にありますか。 

質問ではないですが、前回の時よりも色合いが良くなりとても見やすく

なった気がします。 

ありがとうございます。 

他にございますか。 

指標の表が完全に完成されていません。これについては、もう一度所管

と協議をしまして、受診率ならパーセント、件数なら人など、しっかり

したものを再度、提示させていただきます。次回にはパブコメできる素

案をしっかり提示したいと思います。 

指標で、来年度廃止予定のがありますが。 

改廃等あると思いますので、再度確認いたします。 

事業等の最終確認ということで、ワーキンググループにも再度確認を行

っています。 
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他に質問ございますか。 

よろしいですか。 

はい。という者あり。 

議題３のその他事務局お願いします。 

次回の予定ですが、３月中旬を予定しています。会長と調整しまして、

通知いたします。 

（チャレンジデーについてお知らせ） 

他に何かございますか。 

よろしいでしょうか。 

はい。という者あり。 

これで第３回座間市健康なまちづくり推進委員会を終了します。皆様、

お疲れさまでした。 

 

 


